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COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL DE ASSIDUIDADE

ATA N' 63 DA COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL

Ata da reunião da Comissão de Controle Social
realizada no dia 16 de dezembro de 2022, às 09h19min,
na Divisão de Gestão de Processos e Sistemas (DGPS)
da Prodegesp.
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Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 09h19min a Comissão de
Controle Social, instituída pela Portaria n' 21/2022/Prodegesp/UFSC de 23.09.2022, reuniu-se com
membros da Prodegesp (Pró-Reitoria de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas) e Setic
(Superintendência de Govemança Eletrânica e Tecnologia da Infomiação e Comunicação) na Divisão de
Gestão de Processos e Sistemas (DGPS) da Prodegesp. Presentes a reunião Dauana Berndt, Emanuele
Jacques dos Santos Ribeiro, Patric da Silva Ribeiro e Roberta Fischer Casagrande pela. Prodegesp; e
Fernando Zimmenllann representando a Setic. A Prodegesp falou que enviou o fluxo do controle social
por e-mail para a Comissão validar. A comissão relatou ter enviado um ofício ao Departamento de
Administração de Pessoal (DAP) solicitando o rol de ocorrência funcionais relacionadas a jornada de
trabalho dos TAEs para que seja disponibilizado no sistema de controle social. Foi mostrado pelo
Femando o andamento da construção do sistema e feitas discussões sobre possíveis melhorias. Ele
comunicou que liberada um ambiente de testes para a Comissão acompanhar o desenvolvimento do
sistema de controle social. A autorização, bem como as maneiras de acessar o sistema, seriam enviadas
por e-mail para a comissão. A Prodegesp e a Setic solicitaram mais dois encontros em janeiro para
realizar a validação do sistema tela por tela e a simulação do seu ftlncionamento. Essa atividade poderia
ser feita de maneira virtual. Outro encaminhamento realizado foi que até terça-feira a comissão enviaria
as informações sobre o fluxo de usuários para a Prodegesp. A reunião acabou às IOh40min. Nada mais
havendo a tratar, a reunião foi encerrada da qual eu, Luciano Antonio Agnes, lavrei a presente ata que
será por mim assinada e pelo presidente da Comissão, Antonio Gabriel Santana Mastins.

l
l
l
l
l
l
l
l
l
l


